
4 Pièces

245 m²

Réf. 4851V

5 695 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Cette  villa  exceptionnelle  est  située dans l'un  des plus  beaux endroits

du Golfe de Saint Tropez. Dans un domaine sécurisé, à deux pas de la

plage  et  avec  vue  sur  la  baie  de  Saint  Tropez.La  villa  moderne  de

plain-pied  est  construite  avec  des  matériaux  de  luxe  de  haute

qualité.Elle dispose de 3 chambres en suite, un hammam, une cave à

vin  et  un  grand  garage  pour  deux  véhicules.A  l'extérieur,  de  grandes

terrasses  avec  une  piscine  chauffée  entourée  d'un  jardin  joliment

paysagé et d'un patio avec fontaine.

This  exceptional  modern  villa  is  located in  one of  the  most  beautiful  areas  on the

Gulf  of  Saint  Tropez.  A  dominant  south-oriented  plot  of  2,500  m²  in  a  secured

domain, within walking distance of the beach, and with views over the bay of Saint

Tropez.The  villa  is  built  with  modern  architecture  using  high-quality  luxury

materials.It features 3 spacious ensuite bedrooms, a hammam, a wine cellar, and a

large  garage  for  two  vehicles.Outside,  there  are  large  terraces  with  a  heated

swimming pool, surrounded by a beautifully landscaped garden and a patio with a

fountain.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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